



Explorateurs des pôles

APECS-France est un groupe de jeunes scientifiques et éducateurs des régions polaires qui a pour but de promouvoir les sciences polaires auprès des jeunes et du grand public, à travers différents dispositifs pédagogiques, dont la Semaine Polaire. APECS-France est le comité national français de l'Association of Polar Early Career Scientists.

Déroulement

A l'occasion de la Semaine Polaire, de jeunes doctorants proposent des rencontres avec vos élèves pour une découverte des régions polaires.

La recherche polaire est essentielle pour la compréhension des grands mécanismes de régulation climatique du globe. Des médiations scientifiques et des témoignages de jeunes chercheurs font découvrir aux élèves les expériences et les recherches menées dans ces milieux extrêmes.

Les élèves sont ainsi initiés à la démarche scientifique et exploratrice au travers de l'expérience vécue par nos jeunes chercheurs.

Type	: Exposé
Capacité d'accueil	: 30 personnes
Public	: De la primaire à la terminale
Durée	: 45 minutes
Lieu de rendez-vous	: Espace de médiation EM1 , niveau 1